



Mientras ~~esa doctrina~~ exista habrá siempre el peligro que Mr. Wallace señale, sin que haya nada ni nadie que pueda impedirlo. No se puede llegar a acuerdos de ninguna especie con una doctrina, por mucho que se pueda llegar a acuerdos con alguien que pretenda representarla. Los gobiernos y los hombres pasan; las doctrinas quedan, independientes de unos y otros. Si unos hombres y unos gobiernos las negaron, puede que vengan otros que las recojan y defiendan. El peligro está ahí, en el futuro. *Mientras tanto, durmamos tranquilos, o no durmamos.*

Manuel Rojas

CELICH UC

Centro de Estudios de Literatura Chilena

Sucesión Manuel Rojas ©